



Les garçons et Guillaume à table ! de retour à Avignon treize ans après le seul en scène de Guillaume Gallienne

Les garçons et Guillaume à table !, pièce et film connus de Guillaume Gallienne de la Comédie-Française, connaît une nouvelle vie au Festival OFF Avignon 2023 avec Jean-François Breuer. Un texte qui permet une réflexion sur l'identité de genre et la pression familiale. Bulles de Culture vous en dit plus.

Mais d'où vient le titre de ce spectacle ? Pour cela, remontons au seul en scène d'origine mais surtout à l'automne 2013 quand Guillaume Gallienne sortait le film *Les garçons et Guillaume à table !*

Jean-François Breuer, bonbon drôle de la scène théâtrale belge



Jean-François Breuer dans le spectacle "*Les garçons et Guillaume, à table !*" © Lou Verschueren

Réflexion sur la différence, le genre, la féminité et le rapport à la mère, *Les garçons et Guillaume à table !* ne pouvait que plaire à celui qui adore découvrir des parties de son identité dans l'imitation : Jean-François Breuer, déjà venu présenter *Otto und Helmut* avec succès au Festival d'Avignon il y a quelques années.

Comédien réputé de la capitale belge, Jean-François Breuer avait notamment brillé dans *Frédéric*, un spectacle où il jouait le plus grand fan vivant de Freddy Mercury. Et aujourd'hui, il a récolté de nouveau les louanges de la presse belge qui a pu voir, à Bruxelles, le spectacle *Les garçons et Guillaume à table !*

Drôle, jouissif, épatant... C'est de bonne augure pour Avignon où le seul en scène est présenté du 7 au 29 juillet 2023.

- *Les garçons et Guillaume, à table !* de Guillaume Gallienne, mis en scène par Patrick Mincke avec Jean-François Breuer, au Festival OFF d'Avignon 2023, au Théâtre Buffon du 7 au 29 juillet 2023 à 18h. Relâche les mercredis 12, 19 et 26 juillet 2023